
Protokoll: 

Herr Bg. Flöck erklärt, dass die Begründung der Stellungnahme im Vorfeld mit der Polizei abgestimmt 

worden sei. Rm Wefelscheid habe im Zuge eines Ortstermines festgestellt, dass durch erhöhte 

Geschwindigkeiten oftmals Gefahrensituationen entstehen würden. Er hält an dem Antrag fest. Rm 

Bohn hält die Stellungnahme der Verwaltung für schlüssig. Er befürchtet, dass durch einen Wegfall 

der Parkplätze sich die Geschwindigkeit der Verkehrsteilnehmer weiter erhöhen wird.  

Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Stellungnahme der Verwaltung zur Kenntnis.  

 


